

Championnats de France de CROSS COUNTRY UNSS, 6 élèves représentent le lycée François 1^{er} à Aix les Bains



Après 5 heures de route, reconnaissance du parcours et petit footing d'avant course : au programme 3900m pour les filles et 4800m pour les garçons.



A près de 17km/h, pas le temps de profiter du paysage pendant la course !!



La pression monte à quelques secondes du départ !

Un grand bravo à Lise, Blanca, Tom, Oskar, Jules et Esteban qui finissent à une très belle 16^{ème} place/46.